



A travers vignobles, villages et réserve naturelle

Le point de départ de cette agréable randonnée aux portes de Genève est une bonne adresse pour les gourmets: Les Curiades, à Bernex-Lully. Depuis l'arrêt de bus, on se rend au parking près du rond-point, puis on emprunte la petite rue de Vieux-Lully, qui mène directement à ce joli restaurant, réputé pour sa cuisine du terroir gastronomique et ses pâtisseries raffinées. L'équipe du chef Pascal Cloetens, originaire de Belgique, propose tous les deux mois un nouveau menu de saison.

La promenade digestive jusqu'à Cartigny débute à la rue principale, au-dessus du restaurant. On monte le chemin de l'Aligoté puis, entre les vignes, le chemin des Curiades, où l'on rejoint le chemin de randonnée balisé menant à Bernex, que l'on suit en ligne droite. Peu après, il vaut la peine de faire un détour jusqu'au Signal de Bernex, où la vue s'étend des confins de la campagne genevoise, près de la frontière française, jusqu'à la ville de Genève. Au loin, on peut même apercevoir le jet d'eau.

De retour sur le chemin de randonnée, on descend jusqu'à l'église de Bernex. On suit alors les panneaux menant à Aire-la-Ville, d'abord à travers

un quartier, puis les champs. Il faut veiller à ne pas manquer le panneau qui indique à gauche vers la forêt d'en face, à travers un champ.

A Aire-la-Ville, l'itinéraire suit le Sentier du Rhône en direction de La Plaine puis traverse la réserve naturelle du Moulin-de-Vert. Peu après, le Rhône fait son apparition. Enfin, passant devant un châtaignier centenaire et empruntant un chemin historique, la promenade se termine à l'arrêt de bus à Cartigny.

Nathalie Stöckli, 2023

INFO

On accède à «Bernex, Lully croisée» avec le tram depuis «Genève, gare Cornavin» jusqu'à l'arrêt «Confignon-Croisée», puis avec le bus. Retour à Genève en bus depuis l'arrêt «Cartigny, Moulin-de-Vert» en direction de Carouge avec un changement à Lancy-Pont-Rouge.

Les Curiades, Bernex-Lully, 022 757 40 40,
www.restaurantlescuriades.ch



Le signal offre un magnifique panorama.



Promenade dans la campagne.
Photos: Nathalie Stöckli

